

Wo geht`s hin ?



Quo vadis ?

Diese und andere Fragen zur Zukunft der Saarländischen Polizei beantwortet der

Minister für Inneres und Sport

Klaus Meiser.

Polizeihauptpersonalrat und **Hauptpersonalrat** beim MfIS laden daher alle interessierten Beschäftigten herzlich zu einer Informationsveranstaltung in die

**Turnhalle Saarbrücken - Brebach,
Saarbrücker Straße 146,**

am 30. November 2007, 10:00 – 12:30 Uhr,

ein. Unter anderen werden folgende Themen, die die Beschäftigten bewegen, angesprochen und am besten auch gleich diskutiert:

- Organisationsentwicklung auf der Basis der Vorschläge der AG POG
- Situation der Tarifbeschäftigten (Tarifverträge, Einstellungsplanungen)
- Neueinstellungen von Polizeibeamtinnen und -beamten, Zielgröße für die Operative
- Stellenstruktur- und Beförderungsangelegenheiten
- Beihilfeproblematik
- Umsetzung der Föderalismusreform, z. B. im Hinblick auf Erhalt der Ruhegehaltsfähigkeit der Polizeizulage

Es handelt sich um eine dienstliche Veranstaltung analog den Bestimmungen des § 50 SPersVG; jedoch werden keine Reisekosten erstattet.